## UNE MEDAILLE DE MARIE

## Au Transvaal

Un Père Oblat de Marie-Immaculée, missionnaire au Transvaal, est revenu depuis quelques jours en France, afin de rétablir sa santé ébranlée par les privations et les fatigues.

Réquisitionné, par ordre de l'état-major anglais, pour remplir les fonctions d'aumônier auprès des soldats catholiques, ce missionnaire a assisté, jusqu'à ces derniers temps, ux principales affaires de la guerre sud-africaine. Il racontait qu'après la bataille de Spion Kop, il parcourait, en compagnie d'un major anglais, un hôpital dans lequel se trouvaient plus de douze cents blessés.

"Tenez, mon Père, lui dit le major, en lui montant un soldat, en voilà un qui peut se vanter de l'avoir échappé belle. C'est un petit morceau de cuivre qui l'a sauvé!...

"— Père, reprend le soldat, le petit morceau de cuivre c'est la médaille que vous m'aviez donnée!"

Une balle s'était amortie sur l'image de la sainte Vierge; et, une fois de plus, la médaille miraculeus avait opéré le prodige constaté si souvent déjà sur main champ de bataille. La commotion avait été un peu forte il est vrai, et avait exigé le transport du soldat à l'hôpi tal; mais tout de même, comme disait le major, il l'avai échappé belle!...

## AUX PRIERES

Sœur Marie-Callista, née Ellen Tierney, professe de chœur, d Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelag Sœur Saint-Cyr d'Alexandrie, née Marie-Georgiana Desroche des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montré Mme LeCavallier, née Rose Monet, décédée à Saint-Eustache. M. Joseph Marsolais, décédé à Saint-Alexis.